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“Dopo la pandemia e la guerra ancora in corso, la sfida più grande che ci attende nei

prossimi anni è la transizione energetica” così il Presidente dell’Autorità Portuale del

Mar Ligure Occidentale, Paolo Emilio Signorini intervenuto all’evento IBIA

Mediterranean Energy and Shipping Conference per trattare le prospettive dell’industria

del bunkeraggio e della decarbonizzazione del trasporto marittimo.Â    

Signorini ha aperto i lavori della conferenza, insieme al sindaco di Genova Marco Bucci,

presentando gli interventi in atto all’interno della città rivolti allo sviluppo dei traffici e la

transizione energetica: “oggi svilupparsi significa essere sostenibili, il nostro porto è vicino al

centro abitato ed è un tema molto sentito per i cittadini – ha continuato il Presidente – oggi

stiamo cercando di affrontare e risolvere i problemi e le sfide che la sostenibilità ci pone, ne

sono un esempio l’elettrificazione delle banchine e i depositi di GNL in cui abbiamo investito

decine di milioni di euro. Il punto più importante, tuttavia, èÂ quello di avere uno standard

comune europeo sull'utilizzo dei carburanti alternativi concentrandosi su una o due tecnologie

sostenibili”. 

La conferenza è poi entrata nel vivo con il CEO di MSC Soren Toft che ha riconosciuto il

grande impegno che il porto sta portando avanti con i numerosi investimenti in



corso,Â confermando la volontà di investire su Genova, home market del gruppo leader

mondiale nel trasporto merci.Â  

La mattina di lavori si è poi conclusa con gli interventiÂ del Presidente di Assarmatori e Vice

Presidente Esecutivo Ignazio Messina & C, Stefano Messina, e del Presidente di Confitarma

Mario Mattioli per un contributo sull'industria dei carburanti alternativi e sulle prospettive future

da parte delle associazioni degli armatori italiani.Â     


